

成長の一歩

笑顔と優しさと
歌声があふれる学校

学年だより No. 5
東金市立西中学校
第2学年
発行日 7月20日

1学期終了

本日で、1学期が終了しました。保護者の皆様には、様々な面で御理解、御協力いただきありがとうございました。明日から42日間の夏休みが始まります。自分の計画で過ごす期間になります。健康的な生活ができるよう御家庭でも御指導よろしくお願ひします。

「宗嶋先生ありがとうございました。」

1学期お世話になった宗嶋先生から皆さんへのメッセージです。

1学期間という短い間でしたが、明るく優しい生徒に囲まれ充実した日々を過ごすことができました。4月最初の学年集会で「学校のお母さんとして頑張りますのでよろしくお願ひします。」と挨拶しました。優しいお母さんではなくて、口うるさいお母さんになっていましたが、授業でのやりとり、休み時間の会話など本当に楽しかったです。

西中学校からは離れますか、これからもみんなの学校のお母さんとして見守っていきます。様々な場面でどんどん活躍していってください。応援しています。ありがとうございました。

宗嶋 智恵美

国語科 短歌の表彰

国語科では、授業の教材として校内で撮った写真を題材に短歌を詠みました。一人一人が写真から様々な思いを想像して素敵な作品に仕上げました。下にある短歌は各クラスの最優秀作品です。廊下に作品を掲示してありますので、三者面談の際にぜひ御覧ください。

ドタドタと 急いで帰って ゲタバコに うわばきいれて まことにはずれた	1組 田中 琉樹
整然と 木枠に収まる 白い靴 クラスの特徴 表している	2組 小川 明日風
紫陽花の 花に雲が きらきらと 虹が輝き 夏が近づく	3組 藤村 珠羽
空に虹 つやつや光る 青い花 五月をとどける 郵便やさん	3組 吉野 ほのか

始業式の予定

9月1日（水）の予定

～8：10	生徒登校	9：20～9：25	先生方から
8：10～8：20	朝の会	9：30～9：40	休憩
8：25～8：40	清掃	9：40～9：45	事前指導
8：45～8：55	表彰（放送にて実施）	9：45～10：20	避難訓練
8：55～9：05	2学期の抱負	10：40～11：30	学活
9：05～9：20	始業式（校長先生の話）	～11：45	生徒下校完了

持ちもの

- ・夏休みのしおり
- ・上履き
- ・体操服
- ・夏休みの宿題
- ・筆記用具
- ・制服（始業式のため）

※その他、担任より指示があったもの

※給食は9月2日（木）からです。

評議委員の生徒から、1学期を振り返りコメントをいただきました

1組

宮寄 麻緋

2年1組が、1学期に頑張ったことは学級目標にある3つの目標です。学習面では、1年生の復習や、2年生の授業内容を何度も繰り返し。家庭学習として毎日提出しました。生活面では、話していると近くなりがちなソーシャルディスタンスの意識を高めること。行事面では、クラスの中が深まるようにすることです。2学期の初めには自然教室があり、係長など代表として中心となり、自信をもって活動・発言をしていきたいです。

塩倉 亮太

2年生になり、最初の頃は、会話をしたことない人などと同じクラスになり、何もできなかつたけれどさまざまなイベントと共にを行い、楽しく集団生活ができるよい学級になりました。勉強なども、お互いに教え合い、競い合って高めあうことができる学級が一致団結したよい学級になれました。

2組

矢指本 朱純

1学期を振り返ってみると、スポレク祭という最初の大きな行事を通して、2年2組は変わりました。クラスでの話し合いの場で積極的に発言をする人が多くなり、また、自分の仕事に責任をもって行動する人も増えました。しかし、まだ授業内での発言や挙手は少ないので、2学期は進んで増やしていきたいです。そのため、まず、みんなで発表しやすい雰囲気をつくり、進んで挙手ができるようにしたいです。そしてお互いの意見を尊重し合い、話しやすいクラスを目指していきたいと思います。

椎名 智輝

最初は、学級全体が、学習面、生活面で時間を守った行動など決まりを守ることができませんでした。しかし日々の呼びかけでクラスの団結力・行動力が向上し、今では、それぞれが声を掛け合い、毎日の目標に対して、積極的に行動し、振り返り、新たな目標を立てることができるようになりました。2学期も、引き続き積極的な活動を行っていきたいです。

3組

吉田 柚太

学級目標の「集団に貢献する」を達成するために、各自の仕事に取り組みました。点検活動はよくできますが、できていないことを発表するのではなく全員ができるように、呼びかけをするということに、重点をおいて、2学期は各委員会で活動していきたいと思います。

長谷川 紗彩

2年3組は、あいさつと各委員会の仕事は、しっかりとできていると思います。しかし、授業に積極的に取り組むことと、家庭学習を出すことがまだできていない人が多いので、各委員会と協力し、呼びかけをしてできるようにしていこうと思います。